



**La Maison des Cultures du Monde :** <http://www.mcm.asso.fr>

La Maison des Cultures du Monde fut créée en 1982 afin de répondre à la nécessité d'appliquer le principe de réciprocité dans les relations culturelles françaises avec le monde.

L'une de ses missions est l'accueil de manifestations étrangères, selon tous leurs modes d'expression et quel que soit leur milieu d'origine

La MCM me fait bénéficier des relations privilégiées qu'elle a su créer au fil des années avec différents intervenants du monde théâtral traditionnel. Grâce à elle, je vais notamment rencontrer M. Hari Sadanam, maître de Kathakali (Inde).

**Florent**

**Le Cours Florent :** [www.coursflorent.com](http://www.coursflorent.com)

Ecole d'art dramatique à Paris.

Me soutient dans cette démarche et relaie l'aventure théâtrale dans son journal interne, Puck.